
Moin zusammen

Geschrieben von DaWallace - 04.08.2018 12:22

Moin zusammen.

Kurze Vorstellung meinerseits:

Ich bin, wie man aus meinem Profil entnehmen kann, 41 Jahre und im SimRacing eher noch ein Amateur.

Hab schon immer gern Racing Games/Sims gefahren. Race07/GTR & GTR2/ GT Legends waren vor Assetto Corsa die Sims die ich gern gefahren bin.

Assetto Corsa fahre ich seit der ersten Minute, als es als Early Access auf Steam veröffentlicht wurde.

Ich war 12 Jahre in einem Mod-Team in einem völlig anderem Spiele Genre unterwegs. Wir waren eine deutsches Mod-Team für Battlefield 2 und im europäischen Raum auch schon sehr bekannt geworden. Daher kommt auch mein vaible Skins für AC zu erstellen. Konnte also meine Leidenschaft für Modding nie ganz ablegen.

Auf Racedepartment kann man einige meiner Skins sehen und downloaden.

Seit ca. einem Jahr arbeite ich mit zwei Belgiern in einem kleinen Mod-Team für AC und wir möchten die Belcar Serie und TCR Serie für AC umsetzen. Alles aber frei und ohne dass jemand für die Mods bezahlen muss. Wir machen das aus Spaß am Modding und freuen uns, wenn die Fahrzeuge bei den Leuten gut ankommt.

Könnte also auch meine skinning Fähigkeiten anbieten, falls da jemand was gerne umgesetzt haben möchte oder Bedarf besteht.

Ich habe vor ca. einem halben Jahr eine Einladung zu einer englischen SimRacing Community bekommen und dort auch einige Rennen (versucht) mit zu fahren, aber die Jungs sind mir einfach zu schnell. Und wenn man im Rennen überholt wird, vergeht einem doch recht schnell der Spaß an solchen Rennen teilzunehmen.

Ich kann zwar auch recht gut englisch sprechen und verstehen, aber wenn die Jungs im Discord sich miteinander unterhalten, wird es doch für mich recht schwierig der Unterhaltung zu folgen und dort entsprechend teilzunehmen.

Sind zwar alles sehr nette Jungs, aber wie gesagt, fahren die Rundenzeiten die meist locker 5 Sekunden schneller sind als meine. Und immer hinterher fahren als Schlusslicht macht dann doch nicht wirklich Spaß. :(

Von daher bin ich jetzt auf der Suche nach einer deutschen Community und vielleicht auch Rennen, die auch Amateuren wie mir Spaß machen können.

Eure Community habe ich auch schon seit Race07 immer etwas mitverfolgt, war nur nie bei euch registriert. Warum auch immer? :S

Nun ja, ich hoffe ich finde bei euch etwas Anschluss und etwas mehr Spaß an Rennen fahren, als bei den englischen Kollegen.

Gruß Marcel

Aw: Moin zusammen

Geschrieben von uwe2612 - 04.08.2018 13:08

Hi,

dann herzlich Willkommen auf der SBB Bude.

Gruß Uwe

Aw: Moin zusammen

Geschrieben von Alpenwolf - 04.08.2018 13:17

Klingt nach spannenden Möglichkeiten

:)

Willkommen bei uns

Ig

Markus

Aw: Moin zusammen

Geschrieben von Johny1337 - 04.08.2018 18:13

Hallo Marcel,

schÄ¶n das du zu uns gefunden hast!:)

Bei uns findest du bestimmt Leute mit denen du dich auf der Strecke battlen kannst. Hier ist so gut wie jedes Skill-Level im Fahrerfeld vorhanden;) Ansonsten freuen wir uns auch immer Ä¼ber einen Besuch im TS!

Bis dann auf der Strecke,
JohnyB)

=====

Aw: Moin zusammen

Geschrieben von EireGreen - 04.08.2018 18:16

Herzlich willkommen Marcel. Wir sehen uns heute abend in Snetterton. B)

=====

Aw: Moin zusammen

Geschrieben von DaWallace - 04.08.2018 19:00

Danke fÄ¼r das herzliche Willkommen.

TS ist bei mir noch installiert, werde mir also mal eure Adresse speichern und dann mal unverblÄ¼mt reinschneiden. :lol:

@EireGreen

Vielleicht finde ich heute Abend noch etwas Zeit, ein paar Runden zu drehen. :P Wenn allerdings bestimmt etwas spÄ¼ter am Abend.

=====